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Zitat von Foxy_Alice 

komischerweise habens in den letzten jahren auch die zweiligisten darmstadt st pauli
karlsruhe aue und Regensburg ihre stadion neu oder umgebaut.

Ab3r diese Städte und vereine haben ja auch alle viel mehr strahlkraft und viel größere
wirtschaftskraft...

Beim fcn wird das thema wohl erst ernstgenommen wenn wir stadiotechnischh 3.liga
niveau haben

Selbst in Jena wird jetzt ein hübsches Teil gebaut!
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